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令和２年度第２回昭島市民図書館協議会 

（兼第１回子ども読書活動推進計画評価等会議） 

会議録（要旨） 

 

 

［開催日時］令和２年 11月 18日（水） 18：30～19：30 

 

［開催場所］アキシマエンシス 講習・研修室 

 

［出 席 者］ 

１ 委 員：佐伯会長、原田副会長、乙幡委員、並木委員、木下委員、 

吉野委員、大串委員、本多委員、山崎委員、大野委員 

２ 事務局：倉片生涯学習部長、磯村市民図書館管理課長、秋山市民図書館管理課管理係長、

小田館長、石井副館長 

 

［欠 席 者］なし 

 

［議事要旨］ 

１ 開会 

２ 委嘱状の交付 

３ 会長あいさつ 

４ 議題 

  第２回 昭島市民図書館協議会 

（１）令和２年度図書館事業の進捗状況及び今後の予定について 

（２）その他 

 第１回 子ども読書活動推進計画評価等会議 

（１） 令和２年度子ども読書活動実態調査について 

（２） その他 

５ その他 

 

［配布資料］ 

資料１ 第 23期 昭島市民図書館協議会委員 名簿（後期） 

資料２ 令和２年度事業の進捗状況及び今後の予定について 

資料３ あきしまの教育 

資料４ 昭島の社会教育 

 資料５ 令和２年度子ども読書活動実態調査について 
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 資料６ 令和２年度子ども読書活動実態調査（案） 

     （保育園、幼稚園、小学校、中学校、高校 等） 

 

［発言要旨］ 

４ 議題 

第２回 昭島市民図書館協議会 

（１）令和２年度図書館事業の進捗状況及び今後の予定について 

事 務 局 ※資料２の説明 

会  長 ご質問、ご意見はあるか。 

委  員 電子書籍サービスで利用者の年代別統計はでているのか。 

事 務 局 １番貸出の多い年代は 30代、次に 40代、３番目に 50代、60代の順番で利用が

多くなっている。また、貸出ではなく閲覧の多い年代は、60 代、70 代という結

果になっている。子育て世代向けに絵本の読み上げ機能などもあるので、広くア

ピールしていきたい。 

委  員 電子書籍の収集分類はどのようになっているのか。他の事例では仕事で使いた

いがそういった資料が少ないとの意見もある。昭島はどうなのか。 

事 務 局 現在 1,700タイトルある中で、約半分は文芸書である。ただし、紙の資料と差別

化するために、選書で力を入れたのは、チェックの出来る問題集、タブレットな

どでも利用しやすい旅行ガイド・まち歩き本、写真などが多く、紙では厚くなり

がちの図鑑や料理の本を取り揃えている。絵本も入っている。 

事 務 局 補足として来年の３月までには約 5,000タイトルになる予定である。 

委  員 是非、いろんな分野の資料を取り揃えてほしい。 

 

第１回 子ども読書活動推進計画評価等会議 

（１）令和２年度子ども読書活動実態調査について 

事 務 局 ※資料５、６の説明 

事 務 局 本来はこのタイミングで子ども読書推進計画実態調査の回答をうけて、検討す

る場である。しかし、今年度は新型コロナウイルスの感染拡大により、学校が休

校になるなど、イレギュラーな対応が多かったため、まだ実態調査を実施できて

いない。また、調査内容も少し見直して、コロナ禍で特別に対応したことなどが

あるかどうか合わせて調査できればと思っている。変更した調査表の案も合わせ

てご確認いただきたい。 

会  長 ご質問、ご意見はあるか。 

委  員 学校図書館の選定の基準などはあるか。 

事 務 局 特に設けていないが、各学校ごとに図書支援員、司書教諭の方々に選定していた

だき、蔵書構築している。 
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事 務 局 追加の情報として昭島市の第三次子ども読書推進計画は今年度までとなってい

る。来年度は東京都の第四次子ども読書推進計画、また、これまでの昭島市での

子ども読書活動実態調査の内容を踏まえながら、来年度に策定していく。 

 

（３）その他 

会  長 その他、何か議題はあるか。 

事 務 局 特になし。 

委  員 特になし。 

 

以上 


